

流山 九条ニュース

「九条の会・流山」HP : <http://9jo-nagareyama.jp/>

流山憲法集会

5月18日(土) 13:00開場

専守防衛から自衛隊の変質
(仮題)

お話: **井筒高雄**さん
(元自衛隊員 PKO派兵を機に退職)
流山市生涯学習センター

井筒高雄さんのプロフィール

1969年、東京都生まれ。高校から1988年陸上自衛隊第31普通科連隊に入隊。自衛隊体育学校集合教育へ。1991年レンジャー隊員となる。1992年PKO法が成立。1993年、海外派兵の任務遂行は容認できないと3等陸曹で依願退職。大阪経済法科大学卒業後、2002年から兵庫県加古川市議を経て、元自衛官の立場から戦争のリアル、コスト、PTSDなどリスクを伝える講演活動を全国で行う。

沖縄ユニークな取り組みが話題に 辺野古守れとアメリカからも

ハワイの日系4世、沖縄出身の流れを引くロブ・カジワラさんが署名運動を始めました。「辺野古の埋め立てを、沖縄県が行う2月の県民投票まで停止することを米大統領に求めるものです。」



オバマ大統領の時に作られたこの制度は「30日以内に10万人以上の署名があればホワイトハウスは回答をしなければならない」というものです。

12月8日に開始されたので来年1月7日が期限です。インターネットで署名することができます。

この呼びかけにはモデルでタレントのローラさんが賛同の声を挙げ、話題になっています。

(日本ではタレントがこんな政治活動をするのは云々という情けない取り上げ方もされていますが、例のMeToo運動が広がったように、タレント、歌手、スポーツ選手など様々な立場の人がいろいろな主張をするのは当然という受け止め方が広がっています。)すでに12月18日には目標の10万人は突破したと伝えられますが、皆さんもいかがですか。

アドレスは右記の通りです。

「九条の会・流山」事務局

石林 7154-7511 三原 7152-6559
山田 7144-3993



2019.1.1 NO.154

世話人

自己紹介

私は西初石在住の辻野吉勝です。

筑豊炭田に隣接する福岡県田川郡赤村で、1943年12月8日の開戦記念日に生まれたので、親父が「よしかつ」と名づけたようです。18歳まで炭鉱で働く父と農業を営む母との間に育てられました。

地元の田川高校から東京商船大学へ進み、卒業後運輸省航海訓練所に入り数年間実習生の航海訓練に従事しましたが、生来のわがままから自動車会社を手始めに、使用済核燃料輸送会社、インテリア・ディスプレイ会社、翻訳会社などを転々とし、2011年3月末に退職しました。

九条の会との出会いは、「野田九条の会」の催し「松本ヒロの講演と平和のための戦争展」が初めてでした。その後「九条の会・流山」の、おあたかの森駅でのチラシ配り(駅宣)にときどき参加するようになり、ある日の駅宣の後、石林さんはじめ数人の世話人さんとビールを飲んだのが運の尽きで、気が付いたら世話人に加えられていました。

私は流山市立博物館友の会、川柳講座・乱気流、流山歴史文化研究会、東葛出版懇話会などに所属しながら、流山市生涯学習審議会会長も務めており、九条の会の活動日と重なることが多い状況です。

おもな活動としては、駅宣、九条ニュースの配布、国会前集会、そして、2015年、2016年、2017年の流山憲法集会の司会進行くらいで、心苦しく思っています。最後に国会議事堂前でよく見かける乱鬼龍さんと、わが師・太田紀伊子、と私の川柳を紹介します。

だまされて たまるか 安倍は 打倒のみ 乱鬼龍

9条が取って欲しいなノーベル賞 紀伊子

自爆テロ 安倍心臓にまっくら 辻野勝五郎

2018年12月24日

ホワイトハウスへの署名アドレス

<https://petitions.whitehouse.gov/petition/stop-landfill-henoko-oura-bay-until-referendum-can-be-held-okinawa>

WEBでも「辺野古埋め立てるな 署名」などと書いて探すと関連のサイトが出てきます。



破廉恥な輸出戦略頓挫

日本の成長戦略の柱の一つとして企業と一体になって進めてきた安倍内閣の原発輸出が軒並み行き詰っています。主なものを上げれば

米国……東芝。買収したウェスチングハウスが巨額損失で破綻 テキサス州の計画から18年に撤退
ベトナム……日本政府10年に建設合意したが16年に撤回

リトアニア……日立。12年の国民投票で「反対」
台湾……日立・東芝・三菱重工。14年に計画の凍結発表
トルコ……三菱重工。13年に建設合意したが条件が折り合わず

そして今回の英国です。東芝は19年に子会社が解散、日立が建設費高騰などで資金計画が困難に。

幾つかの国は原発そのものに国民からの批判が強まったためであり、もう一つの原因が価格の高騰です。その高騰の原因は福島原発の事故です。

あの事故により、今までの安全基準が安全を保障しないことが明らかになり、俄然厳しくなりました。それをクリアするためには様々な安全措置を講ずる必要が出てきたのです。その結果、建設にも運転・維持のためにも、当初予定していなかった費用が掛かることになり、採算が合わなくなったわけです。

「建設費が上がったのではなく、みんなが（建設費）かかると予想してしまった」と経団連会長でもある日立の中西氏は記者会見で、英国の計画に出資金が集まらないことをぐちゃっています、一方で「もう限界」と口にします。それは英国の話だけでなく、原発建設が「もう限界」と知るべきでしょう。元はといえば日本自らの安全を無視した原発依存の体制作りがもたらした自国の原発事故により安全神話が崩壊し、外国に売るという戦略が破綻してしまったのです。

ここまで来ても政府は原発を諦めず、「原発の小型化」などと言いだしています。また、破綻して廃炉が決まっている高速増殖原型炉「もんじゅ」（福井県敦賀市）は廃炉に向け、核燃料の取り出し作業が始まったばかりです。「もんじゅ」は1兆円超の国費を投じながら、稼働はわずか250日でご臨終というわけです。しかも廃炉までには30年もかかるのです。

それなのに高速増殖原型炉計画は追い続け、「もんじゅ」後継機をまた作ろうとしています。

原発以上に危険なのは安倍内閣。

ご紹介

緊急学習会

2019年 2月9日（土）

12：30開場 13：00開会

生涯学習センター4階

c-401会議室

講師：久保田 貢さん
愛知県立大学 教育学



『知っていますか？日本の戦争と憲法』？

南京大虐殺は無かった？ 日本の戦争はアジア解放の戦争だった？などのことがネット上を飛び交い、日本会議系作家の“日本史”が書店の店頭を飾っています。

資料代 500円（学生無料）

主催 憲法こわすな・戦争させるな！流山連絡会

連絡先 渡部（090-3471-8864） 乾（090-8431-8329）

新成人に訴え



今年も流山市の成人式で新成人に「憲法守ろう」の訴えをします。都合のつく方はご参加ください。

日時：1月13日（日） 9：30集合

会場：キッコーマンアリーナ（流山市総合体育館）
流山セントラルパークから徒歩10分

※成人の日ではありません。

※選挙の投票権は18歳からになりましたが、成人はまだ20歳のままです。

※県の資料によると、流山市の今年の新成人は1,610

年末も押し詰まってこのニュース作成しました。アメリカから株の急落が伝えられています。日本にも余波が来ています。日銀からお札をじゃぶじゃぶばらまかせ、我々の年金まで動員して株価を上げようと必死になって来た安倍内閣の命綱が危うくなっています。原発も行き詰り、外国人労働者を無理矢理「輸入」して企業の要請に応えようとしたり、無理を承知で消費税を10%に引き上げ、その半分は増税対策に回さざるを得ないほど政策は破たんしています。株の暴落の連鎖が始まったりすれば、企業倒産で大量に入れた外国人の行き場がなくなり、社会不安にもなりかねません。安倍内閣には戦争を起こす前に今のうちにお引き取り願うことにしましょう。今年も頑張りましょう。 事務局石林

おおたかの森駅宣伝と署名

1月9日（水）15：30～16：30

おおたかの森駅自由通路